

Bericht Regionentag Süd...

52 Teilnehmer
(voll ausgebucht nach zwei Tagen)

Warmer, sonniger Spätsommertag

„Wozu keine Wertschätzung?“
Überschrift Vortrags von Herrn Zwack

Gespitzte Ohren,
interessierte Gesichter

Murmeln und Gelächter

(Keine) Wertschätzung zum Ausdruck bringen:
Sketche mit Teilnehmern im Workshop

Film: AUGENHÖHEwege
<http://augenhoehe-film.de/filme/>

10 Unternehmen auf der Suche nach gelingendem
Zusammenspiel von Mensch(lichkeit) und Ökonomie
– Ausgangspunkt Workshop von Frau Janneba

Neue Regionalgruppen in Süd?
Melden unter:
region-sued@dgsf.org

bunte Klebepunkte zur Einordnung
auf der Regionenkarte

Fesselnde Referenten

Regionentag 2019?! Ideen zu
Örtlichkeit, Thema und Referenten
an: **region-sued@dgsf.org**

Blumen, Wein und DVD
als Dankeschön

Anregende Gespräche in den Pausen

Vernetzungsgedanke geglückt

Pünktlicher Anfang,
pünktliches Ende

Viele positive Rückmeldungen

Suppen, Kuchen und belegte Brötchen

Zufriedene Gastgeber ☺

... mal anders.